

Tiefgrundpfarrei

mit den Evangelisch-Lutherischen Kirchengemeinden
Berolzheim, Humprechtsau, Kaubenheim, Kilsheim, Oberntief und Rüdlsbronn

Kaubenheim, den 20. Dezember 2020.

Liebe Gemeindeglieder!

Besondere Zeiten, besondere MaBnahmen.
Unsicherheit, was ist richtig? Was fuhlt sich nicht richtig an?

Der gesamte Kirchenvorstand der Tiefgrundpfarrei entschlieBt sich, die Gottesdienste bis einschlieBlich 10. Januar 2021 abzusagen.

Eine der schwersten Entscheidungen, die wir bisher treffen mussten. Aber durch Verschärfung weiterer Auflagen am Freitag wurden wir gezwungen, eine gemeinsame Entscheidung zu finden. Die Verantwortung liegt bei uns.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und haben natürlich für Sie und Ihre Familien einen kleinen Gottesdienst für Zuhause geplant, den Sie in den nächsten Tagen im Briefkasten erhalten werden.
Außerdem läuten die Glocken am Heiligen Abend um 22 Uhr und rufen uns alle zu einem gemeinsamen Gebet auf.

Die Kirchen in Berolzheim, Humprechtsau, Kilsheim, Oberntief, Rüdlsbronn, und die Kapelle in Kaubenheim werden an den Weihnachtsfeiertagen, von 24. bis einschl. 27. Dezember für Sie von 9 Uhr – 17 Uhr geöffnet sein. Hier erhellt unser schön geschmückter Weihnachtsbaum den Kirchenraum. Bitte achten Sie auch hier auf den Mindestabstand von 1,5 Metern zu anderen und tragen Sie einen Mund-Nasenschutz.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein neues, glückliches Jahr 2021.

Es grüBt Sie herzlichst
der Kirchenvorstand mit Pfarrer Weber

Martina Kapfenberger
Vertrauensfrau

Valdir Weber
Pfarrer